

## SAVE THE DATE

**15.04.2018 um 18:00 Uhr** Gottesdienst und Ausstellungseröffnung in der Heilig Geist Kirche in Balingen

**18.04.2018 um 19:30 Uhr** Vortrag „Kopf über Herz – Schwangerschaft zwischen Sicherheitsbedürfnis und Bauchgefühl“ im Gemeindehaus Heilig Geist in Balingen

Sehr geehrte Damen und Herren,

**„Kinderwunsch. Wunschkind. Unser Kind!“**

**Woche für das Leben vom 14. 04.2018 bis 21. 04.2018**

Auch in diesem Jahr beteiligen sich die Schwangerschaftsberatungsstellen im Zollernalbkreis mit Veranstaltungen im Rahmen der „Woche für das Leben“ vom 14.04.18 – 21.04.18. Diese steht unter dem Motto: **„Kinderwunsch. Wunschkind. Unser Kind!“**

Seit 1994 ist die „Woche für das Leben“ die ökumenische Initiative der katholischen und evangelischen Kirche in Deutschland für die Schutzwürdigkeit und Schutzbedürftigkeit des menschlichen Lebens in all seinen Phasen.

Am Sonntag, den **15.04.18 um 18:00 Uhr** wird die „**Woche für das Leben**“ vom Bischof der Diözese Rottenburg-Stuttgart Dr. Gebhard Fürst und dem Bischof der Evangelischen Landeskirche Dr.h.c. Frank Otfried July unter Mitwirkung von Superintendent Carl Hecker von der evangelisch-methodistischen Kirche, feierlich in der Heilig Geist Kirche in Balingen eröffnet.

Im Anschluss an den Gottesdienst gibt es in der Heilig Geist Kirche eine **Ausstellungseröffnung mit Werken von Künstlern mit Behinderung vom Atelier 5 von Marienberg**. Die Ausstellung ist bis zum 27.04.18 zu den üblichen Öffnungszeiten der Kirche zu besichtigen.

Am Mittwoch, den **18.04.18 um 19:30 Uhr** laden die Schwangerschaftsberatungsstellen der Diakonischen Bezirksstelle Balingen, dem Caritasverband Hechingen und der Caritas Schwarzwald-Alb-Donau, zu einem Vortrag ins Gemeindehaus Heilig Geist, Heilig-Geist-Kirchplatz 4 nach Balingen ein. Frau Claudia Heinkel, Leiterin der Pua-Fachstelle Pränataldiagnostik vom Diakonischen Werk Württemberg, hält einen Vortrag zum Thema **„Kopf über Herz - Schwangerschaft zwischen Sicherheitsbedürfnis und Bauchgefühl.“** Im Anschluss an den Vortrag gibt es die Möglichkeit zum Gespräch.

Wir freuen uns über Ihr Interesse und Sie bei einer der Veranstaltungen begrüßen zu dürfen.

Vielen Dank